

[Startseite](#) » [Blog](#) » [Vatertagstour der Honsberger Teufel](#)

BLOG / MOUNTAINBIKE

Vatertagstour der Honsberger Teufel

 BEARBEITEN

Veröffentlicht am [5. Mai 2016](#)

Zum Vatertag hatten die Honsberger Teufel zu einer ~~Fahrradtour durchs Bergische Land~~ eingeladen. Da der Veranstalter die Preise für das diesjährige „~~Night-On-Bike~~“ um satte 50% erhöht hatte und wir nicht bereit war dies zu bezahlen, hatten wir für heute als Alternativ diese Radtour geplant. Um 11:00 Uhr war Start am Dorfhhaus. Ausser den „Teufeln“ waren noch 6 Gäste dabei. Da die Gäste alle ein Tourenrad bzw. E-Bike hatten, fuhren wir fast ausschliesslich über kleine geteerte Strassen. Ohne Zwischenfälle kamen wir nach 56km und immerhin 780 Höhenmetern wieder am Dorfhhaus an. Hier wurde dann noch zünftig gegrillt.



